Las posturas que promoverá la colectividad de la hoz y el martillo en relación a posiciones y debates instalados en estas semanas respecto al Gobierno de la Unidad Popular y el carácter de la asonada golpista de 1973.

Equipo "El Siglo". Santiago. 28/6/2023. El Área de Comunicaciones del Partido Comunista (PC) elaboró un documento, al que tuvo acceso **ElSiglo.cl**, donde se definieron "ideasfuerza" a considerar en las actividades, reflexiones y debates en torno de la conmemoración de los 50 años del golpe de Estado que derrocó al Presidente Salvador Allende.

Una de las ideas centrales que se quiere expresar en estos meses, es la de "Democracia siempre" y, en esa línea, que "lo que conmemoramos es los 50 años de un golpe civil-militar a la democracia de Chile".

En lo que sería parte de la reflexión y de las polémicas que se han instalado, en el documento se señala que "el Golpe fue una conspiración civil-militar qué comenzó antes incluso que asumiera el gobierno popular, una vez consolidado el triunfo electoral el 4 de septiembre de 1970: Asesinato del general Schneider, atentados a oleoductos, líneas ferroviarias, salida capitales financieros, el paro de camioneros (todo dirigido y financiando por los EE.UU.)". Y que "el gobierno de la Unidad Popular fue un gobierno legitimado socialmente, electoralmente y de carácter profundamente transformador".

Precisamente en la idea de resaltar la experiencia del Gobierno del Presidente Salvador Allende, el texto del Área de Comunicaciones del PC apunta que "se orientó en su programa y accionar a la justicia social y dar dignidad a las personas", que fue "expresión de un acumulado de luchas históricas orientadas a combatir las desigualdades y a alcanzar la máxima expresión democrática".

Se añade que la administración de la Unidad Popular "tuvo logros significativos, entre ellos en política habitacional, salarial, medio litro de leche para toda la niñez y la nacionalización del cobre, entre tantas otras".

En lo que tiene que ver con debates instalados en estas semanas, "las ideas-fuerza" expresadas desde el PC apunta a que el Gobierno de Salvador Allende estuvo "asediado por la derecha, por los poderes económicos transnacionales y Estados Unidos, dado el carácter de soberano política y económicamente. Enfrentó con ideas y voluntad popular el terrorismo de extrema derecha, el sabotaje y el boicot económico".

En contrapunto con lo que fue la dictadura iniciada con la asonada golpista, se dice que el Gobierno de la UP "expresó un respeto irrestricto a los derechos humanos", mientras que

"la barbarie fascista del golpe se explica en la intención de exterminar ideas emancipadoras y desarticular con la más cruel represión las organizaciones sociales y políticas".

En alusión a un punto de tensión en el marco de los 50 años del golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973, se señala en el documento que "el negacionismo actual es condenable. La visión neutral que empata, vulnera la realidad y la conducta democrática de la UP y en especial del presidente Allende y el PC. Por eso es clave 'el nunca más'. Con verdad, justicia y reparación".

En la parte final del texto, con las ideas que las comunistas y los comunistas expandirían durante estos meses, se apunta que "defender el carácter transformador del proyecto, es defender la vigencia de sus ideas y propósitos. La UP es nuestra historia, nos da luz de un profundo sentido de futuro, de esperanza y de construcción de movimiento social y popular organizado".

195,918 total views,

1 views today